

# Münster tanzt

## Neue Gruppen in der Residenz

Mirko Westermeier

9. September 2003

Bereits nach dem Tag der offenen Tür im neuen großen Tanzsportzentrum in Münster-Hiltrup hat Münsters größter Tanzsportverein „Die Residenz Münster e. V.“ mit neuen Gruppen auf sich aufmerksam gemacht. Neben den großen Gruppen für Turniertanzsportler soll es jetzt nach den Sommerferien richtig losgehen mit einem stark vergrößerten Angebot. Vorsitzende Theresia Gust sieht mit dem Vorstoß des Vereins in neue Segmente ganz klar ihr Motto „*Alles, was tanzt, gehört zu uns*“ bestätigt.

In der Woche ab dem 15. September geht es im neuen Tanzsportzentrum los mit folgenden neuen Gruppen, mit denen der Traditionsverein sein tänzerisches Angebot komplettieren und abrunden will, endgültig los:

- Jazzdance für Neueinsteiger soll montags stattfinden. Eine erfolgreiche Gruppe ist bereits aus der Residenz hervorgegangen und tanzt bei zahlreichen Anlässen als Showgruppe auf hohem sportlichen Niveau anspruchsvolle Choreographien. Da die Gruppe bereits gut zusammengewachsen ist, bietet die Residenz hier eine neue Gruppe für Neueinsteiger an.
- Beim geselligen Tanzen für Junggebliebene mit und ohne Partner steht für die älteren Paare und Singles Spaß und Bewegung auf dem Programm. Denn Sport und speziell Tanzen wirkt sich deutlich positiv auf Körper und Geist aus, und zwar bis ins hohe Alter.
- Immer wieder kommen bei der Residenz Tanzpaare und Singles an und wissen noch nicht recht, welcher Gruppe innerhalb der Residenz sie sich anschließen sollen. In der Orientierungsgruppe können sie es dienstags abends herausbekommen! Hier können auch Tänzer mit geringen Kenntnissen schnell Anschluss finden um später das volle Angebot der Residenz in Anspruch zu nehmen.

- Ganz neu in Münster ist die Gruppen für Rollstuhltanz. Tanzen als integrativer Sport ermöglicht es so auch Rollstuhlfahrern, zusammen mit den „Fußgängern“ einen tollen Sport auszuüben. Und das auf jedem Niveau: für Rollstuhltänzer gibt es auch deutsche Meisterschaften!
- Nicht nur für Rollstuhltänzer macht sich die Residenz stark. Der Neustart in der kommenden Woche betrifft auch die Gruppe für geistig Behinderte.
- Wer bisher vor dem Tanzsport zurückgeschreckt ist, weil er keinen Partner hatte, hat jetzt keine Ausrede mehr: Tanzen für Singles bietet die Residenz mittwochs an.
- Schon seit langer Zeit gibt es in Gremmendorf die Tanzmäuse, eine große Anzahl von Kindern, die schon früh spielerisch rhythmische Bewegung zu Musik erfahren können. Für die ganz kleinen kommt nun eine Gruppe mehr, und zwar in Münster-Hiltrup, direkt im Tanzsportzentrum. Für drei- bis fünfjährige startet die neue Gruppe **ab Oktober**.
- Einen ganz besonderen Leckerbissen und eine absolute Bereicherung für die Farbenpracht des Tanzsports in Münster bietet die Residenz nun freitags abends an: orientalischen Tanz. Die Trainerin bringt dort interessierten Frauen zum Beispiel den Bauchtanz als eine der ältesten Bewegungstraditionen näher. Unerheblich sind hierbei Alter, Figur und Größe der Teilnehmerinnen. Die Gruppe startet **im November**.

Weiterführende Auskünfte insbesondere über die genauen Termine erteilt die Vorsitzende der Residenz Münster, Frau Theresia Gust. Tel.: (02 51) 32 62 98.